



TIM PANITIA SELEKSI MULAI DIBENTUK 'Ancang-ancang' Rombak Pejabat

YOGYA (KR) - Sejak dilantik pada 22 Mei 2017 lalu, Walikota dan Wakil Walikota Yogya baru kali ini melantik pegawai. Hanya, pelantikan masih sebatas tenaga fungsional sekaligus 'ancang-ancang' untuk merombak pejabat.

Wakil Walikota Yogya, Heroe Poerwadi, mengaku sesuai aturan baru tenaga fungsional yang hendak menduduki tempat kerja baru harus menjalani pelantikan. "Kalau dulu kan hanya digeser saja karena jabatannya fungsional. Ternyata aturannya saat ini harus dilantik, makanya kita lantik," tandasnya di sela pelantikan, Jumat (6/4).

Jumlah tenaga fungsional yang dilantik hanya 14 orang. Masing-masing menduduki jabatan di berbagai organisasi

perangkat daerah (OPD) seperti Unit Layanan Pengadaan, Dinas Pendidikan, Dinas Kesehatan dan lainnya.

Heroe menjelaskan, perombakan pejabat sebenarnya sudah bisa dilakukan paling cepat enam bulan setelah menjabat sebagai kepala daerah. Sejak akhir tahun lalu, pemetaan untuk merotasi sejumlah pejabat juga sudah dilakukan. Hanya sampai saat ini rencana perombakan belum juga direalisasikan.

"Yang paling memungkinkan untuk rotasi dalam waktu cepat itu pegawai eselon III dan IV. Untuk yang eselon II baik rotasi maupun promosi, harus melalui panitia seleksi (pansel). Tapi, itu semua menjadi kewenangan walikota selaku pejabat pembina kepegawaian," pa-

parnya.

Kendati demikian, tim panitia seleksi untuk rotasi maupun promosi pejabat eselon II saat ini sudah mulai dibentuk. Tim itu terdiri dari berbagai unsur meliputi internal Pemkot, akademisi hingga Badan Kepegawaian Negara (BKN).

Sementara anggota Komisi A DPRD Kota Yogya, Zulnasri, menilai meski kebijakan perombakan pejabat menjadi kewenangan walikota namun harus ada kepastian. Apalagi selama hampir satu tahun ini terdapat 10 OPD yang pucuk pimpinannya dijabat oleh pelaksana tugas (plt). Kekosongan jabatan kepala dinas pun akan bertambah seiring sejumlah pejabat yang hendak memasuki masa pensiun. (Dhi)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BKPP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005